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BISOGNA PENSARE, PRIMA DI GIUDICARE GLI ALTRI, 

E CONFRONTARCI SENZA PREGIUDIZI, GUARDARE 

PRIMA SE STESSI. 

 

SE NON GUARDO LE DIFFERENZE, GUARDO LE 

BELLEZZE DEGLI ALTRI….. 

 

TUTTI HANNO UN TESORO DA  FAR CONOSCERE 

 

IL MIO PENSIERO E’ CHE BISOGNA ACCOGLIERE 

TUTTE LE PERSONE, ANCHE DI UN’ALTRA CULTURA, 

CON LE PAROLE PONTE,QUELLE CHE UNISCONO, E 

NON CON LE PAROLE MURO, QUELLE CHE 

IMPEDISCONO I LEGAMI. 

 

TUTTE LE PERSONE VANNO ACCOLTE: CHE SIANO DI 

COLORE SCURO,CHIARO, BASSI, ALTI, GRASSI, 

MAGRI……PER NOI, CHI E’ DIVERSO, POTRA’ ESSERE 

STRANO, MA LA STRANEZZA E’ FUORI; DENTRO ALLA 



FINE,RICONOSCIAMO LE NOSTRE STESSE COSE. 

QUINDI LA STRANEZZA NON CONTA, QUELLO CHE 

CONTA VERAMENTE E’ QUELLO CHE SI HA DENTRO. 

OGNI RAGAZZO/A HA UN MONDO DA SCOPRIRE, CHE 

NESSUNO PUO’ IMMAGINARE QUANTO E’ BELLO E 

GRANDE. 

 

NELL’INCONTRARE GLI ALTRI, NON DOBBIAMO 

PENSARE DI ESSERE SUPERIORI, MA DI ESSERE 

ALLA PARI  

 

NON E’ BELLO GUARDARE IN MEZZO ALLA STRADA 

UN UOMO O UNA DONNA  DA SOLI, SENZA AMICI,  

PER ME, QUELLO CHE CONTA E’ CERCARE DI 

ESSERGLI AMICO O AMICA, MAGARI INVITARLO A 

CASA TUA, NON FA NIENTE SE HA LA PELLE SCURA O 

CHIARA, L’IMPORTANTE E’ FARE UN PASSO AVANTI, 

ANDARGLI INCONTRO. 

 

NON FERIRE I SENTIMENTI DEGLI ALTRI E NON 

GIUDICARLI PERCHE’ ALTRIMENTI SI SENTONO SOLI 

 

IO PENSO CHE SONO UN MASCHIO, MA FACCIO 

ANCHE LAVORI DA DONNA, QUINDI SE  I MASCHI 

POSSONO FARE  LAVORI DA FEMMINE, ED E’ LO 

STESSO PER LE FEMMINE, POSSONO FARE ANCHE 

LAVORI DA MASCHI, OGNUNO E’ LIBERO DI FARE 

QUELLO CHE GLI PIACE. 

 

 



NESSUNO E’ UGUALE, SIAMO TUTTI DIVERSI, DA VARI 

PUNTI DI VISTA: POSSIAMO AVERE GUSTI UGUALI, MA 

NON ESSERE TUTTI UGUALI, PERCHE’ LA 

PERSONALITA’ DI CIASCUNO E’ UNICA.  

 

NON DOBBIAMO SCHERZARE LE PERSONE CHE CI 

SEMBRANO ESTRANEE PER LA LORO CULTURA: 

ANCHE PER LORO NOI SIAMO ESTRANEI, PER LA 

NOSTRA CULTURA. 

 

OGNUNO DI NOI E’ DIVERSO E SEMBRA STRANO AGLI 

ALTRI. PENSO CHE SIA STRANO CHI NON E’ STRANO, 

PERCHE’ TUTTI NOI SIAMO STRANI E ABBIAMO 

CARATTERISTICHE DIVERSE. 

 

BISOGNA SEMPRE PENSARE PRIMA DI 

GIUDICARE,PERCHE’ MAGARI LA PERSONA CHE HAI 

DI FRONTE PUO’ AVERE TRADIZIONI DIVERSE CHE 

PROVENGONO DAL SUO PAESE. 

 

PENSO CHE SU ESSERE E NON ESSERE BISOGNA 

RIFLETTERE, COSA CHE PERO’ NON FACCIO 

SEMPRE.  

OGNI VOLTA CHE NOI ITALIANI VEDIAMO PERSONE DI 

ALTRE NAZIONALITA’, PENSIAMO CHE SONO STRANE 

E LO STESSO FANNO LORO, MA  E’ NATURALE, LA 

PRIMA VOLTA CHE CI SI SCOPRE E’ COSI’! 

POI, ..I PICCOLI GESTI CONTANO, PER AVVICINARSI! 

 

BASTA UNO SGUARDO, E SI DIVENTA TUTTI AMICI. 

 



NON CRITICARE LE PERSONE, OGNUNO TIENE 

DENTRO UN MONDO TUTTO PER SE’, CHE TU NON 

CONOSCI. 

 

IO PENSO CHE BISOGNA ESSERE GENTILI CON TUTTI 

E CERCARE DI STARE INSIEME E DIVENTARE AMICI.  

 

QUANDO SEI STATO TU ESTRANEO PER GLI ALTRI, 

RICORDATI COME TI SENTIVI E NON TRATTARE DA 

ESTRANEI GLI ALTRI. 

 

PENSA, PRIMA DI PRENDERE IN GIRO UN UOMO CHE 

AMA UN ALTRO UOMO, UNA DONNA CHE AMA 

UN’ALTRA DONNA, UNO GRASSO, UNA BASSA,UNO 

NERO, PERCHE’.... COME TI SENTIRESTI, SE FOSSI 

TU? SE TI SCHERZASSERO PER QUELLO CHE SEI? 

E’ IMPORTANTE E’ CHE OGNUNO POSSA ESSERE SE 

STESSO, CHE NON SI VERGOGNI DEL SUO FISICO, 

DELLE SUE CARATTERISTICHE, DI CHI AMA, ‘ 

L’IMPORTANTE E’ ESSERE “UMANO” ! 

 

ESSERE TUTTI UGUALI VUOL DIRE NON AVERE 

DIFETTI, MA TUTTE LE PERSONE HANNO DIFETTI, 

PER QUESTO NON SIAMO TUTTI UGUALI ED E’ 

BELLISSIMO ESSERE TUTTI DIVERSI,  PERCHE’ 

QUESTO CI RENDE UNICI. 

 

ESSERE DIVERSI NON VUOL DIRE VALERE MENO, 

ESSERE MENO CAPACI 


